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AOS DOIS DIAS DO MÊS DE JULHO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO, ÀS 

NOVE HORAS, EM SESSÃO PRESENCIAL DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, 

ESTADO DO PARANÁ, NO AUDITÓRIO VEREADOR FRANCISCO RIBEIRO CARDOSO, 

REALIZOU-SE A CENTÉSIMA QUADRAGÉSIMA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA, DA 

DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA. A SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR BEN 

HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA E COM A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: 

APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, CELSO NICÁCIO DA SILVA, IRINEU CANTADOR, 

PEDRO FERREIRA DE LIMA (PEDRINHO GAZETA), RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA, 

SEBASTIÃO VALTER FERNANDES (PROFESSOR VALTER) E VAGNER JOSÉ CHEFER. 

AUSÊNCIA JUSTIFICADA DOS VEREADORES: EDUARDO RODRIGO DE CASTILHOS 

(PASTOR CASTILHOS), FÁBIO ALMEIDA PAVONI E VILSON CORDEIRO (GRILO). 

ANTES DO INÍCIO DA SESSÃO, FOI CONCEDIDO O USO DA TRIBUNA PARA A 

SENHORA KELLY DUENHAS PRADO, ENFERMEIRA DO HMA – HOSPITAL MUNICIPAL 

DE ARAUCÁRIA, QUE FALOU SOBRE A NECESSIDADE DA CRIAÇÃO DE UM PORTAL 

DA TRANSPARÊNCIA PARA LIVRE ACESSO NO ACOMPANHAMENTO DA 

IMPLANTAÇÃO DO PISO SALARIAL DA ENFERMAGEM EM ARAUCÁRIA, POIS AS 

REMUNERAÇÕES DEMORAM A CHEGAR AOS FUNCIONÁRIOS DO HMA, E NEM FOI 

IMPLANTADO AINDA O REFERIDO PISO DA CATEGORIA, BEM COMO, PEDIU UMA 

COMISSÃO DE FISCALIZAÇÃO EM RELAÇÃO À ADMINISTRAÇÃO DO HOSPITAL PELA 

ORGANIZAÇÃO SOCIAL CONTRATADA. PARTICIPARAM DA DISCUSSÃO OS 

VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA, RICARDO TEIXEIRA, IRINEU CANTADOR, 

PROFESSOR VALTER E APARECIDO RAMOS. APÓS CONSTATAR O NÚMERO 

REGIMENTAL DE VEREADORES PRESENTES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR 

BEN HUR DE OLIVEIRA, DECLAROU ABERTA A SESSÃO. O SEGUNDO-SECRETÁRIO, 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO 

ANTERIOR QUE, NÃO RECEBENDO RETIFICAÇÕES, DE ACORDO COM O ARTIGO 

NOVENTA E OITO E SEUS PARÁGRAFOS DO REGIMENTO INTERNO, FOI DECLARADA 

APROVADA. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR ANUNCIOU OS EXPEDIENTES 

RECEBIDOS: VETO DO EXECUTIVO MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI Nº 26/2024, DE 

AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES FÁBIO PAVONI E PROFESSOR VALTER; 

PROJETO DE LEI Nº 126/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA; 

PROJETOS DE LEI Nº 144/2024, Nº 156/2024, Nº 157/2024, Nº 158/2024, Nº 159/2024 E 

Nº 160/2024, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÃO Nº 

575/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; INDICAÇÕES Nº 703/2024, 

Nº 704/2024, Nº 853/2024 E Nº 855/2024, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO 
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PAVONI; INDICAÇÃO Nº 769/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA; 

INDICAÇÕES Nº 785/2024, Nº 789/2024, Nº 790/2024, Nº 803/2024, Nº 804/2024, Nº 

805/2024, Nº 806/2024, Nº 807/2024, Nº 808/2024, Nº 809/2024, Nº 810/2024, Nº 811/2024, 

Nº 812/2024, Nº 813/2024, Nº 814/2024, Nº 815/2024, Nº 816/2024, Nº 817/2024, Nº 

818/2024, Nº 819/2024, Nº 820/2024, Nº 821/2024, Nº 822/2024, Nº 829/2024, Nº 830/2024, 

Nº 831/2024, Nº 832/2024 E Nº 833/2024, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES Nº 823/2024, Nº 824/2024, Nº 825/2024, Nº 826/2024, 

Nº 850/2024 E Nº 851/2024, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR 

VALTER; INDICAÇÃO Nº 827/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA; INDICAÇÕES Nº 848/2024, Nº 849/2024 E Nº 852/2024, TODAS DE AUTORIA 

DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; E REQUERIMENTO Nº 86/2024, DE AUTORIA DO 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EM SEGUIDA, O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, 

VEREADOR IRINEU CANTADOR, ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NÃO 

HAVENDO INSCRITOS PARA O ESPAÇO DE ORADORES, NEM NADA A SER 

APRESENTADO PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 413/2023, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PROFESSOR VALTER. EMENTA: “DENOMINA DE PRAÇA JOSÉ 

CHEMPCEK ESPAÇO PÚBLICO SITUADO NO CRUZAMENTO ENTRE A AVENIDA DAS 

NAÇÕES E RUA LÍRIO BONETO, BAIRRO ESTAÇÃO, NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA”. 

O VEREADOR PROFESSOR VALTER FEZ A LEITURA DA JUSTIFICATIVA DO PROJETO 

QUE HOMENAGEIA O CIDADÃO ARAUCARIENSE JOSÉ CHEMPCEK, RELATANDO A 

SUA TRAJETÓRIA E SEU LEGADO NA HISTÓRIA DO NOSSO MUNICÍPIO, 

PARABENIZANDO OS FAMILIARES QUE SE FIZERAM PRESENTES NESTA SESSÃO. O 

SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, PARABENIZOU O AUTOR 

DO PROJETO, VEREADOR PROFESSOR VALTER, E DESTACOU A IMPORTÂNCIA DE 

SE HOMENAGEAR PESSOAS QUE REALMENTE FAZEM ALGO EFETIVO PELO 

DESENVOLVIMENTO DO MUNICÍPIO. O PROJETO FOI APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM SEIS VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS 

VEREADORES VILSON CORDEIRO, CELSO NICÁCIO, FÁBIO PAVONI E PASTOR 

CASTILHOS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 12/2024, DE 

AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “DISPÕE SOBRE O DIREITO 

DA CRIANÇA COM TRANSTORNO DO ESPECTRO AUTISTA – TEA PODER LEVAR SEU 

PRÓPRIO LANCHE PARA A ESCOLA PÚBLICA OU PRIVADA NO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PROJETO FOI APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM SEIS VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS 
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VEREADORES VILSON CORDEIRO, CELSO NICÁCIO, FÁBIO PAVONI E PASTOR 

CASTILHOS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 46/2024, DE 

AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA. EMENTA: “INSTITUI A ROTA DE 

CICLOTURISMO GILSON SCHMETKA”. O PROJETO FOI APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM CINCO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA 

DOS VEREADORES VILSON CORDEIRO, CELSO NICÁCIO, FÁBIO PAVONI, PASTOR 

CASTILHOS E PROFESSOR VALTER. O PRESIDENTE INFORMOU QUE OS 

PARECERES DAS COMISSÕES PARA OS PROJETOS DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO 

SE ENCONTRAM NO PROGRAMA DESTA SESSÃO PARA CONHECIMENTO DOS 

VEREADORES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA EMENDA MODIFICATIVA AO 

PROJETO DE LEI N° 2687/2024, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM CINCO VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES VILSON CORDEIRO, CELSO NICÁCIO, 

FÁBIO PAVONI, PROFESSOR VALTER E PASTOR CASTILHOS. LEITURA, DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO DA EMENDA ADITIVA AO PROJETO DE LEI N° 2687/2024, DE INICIATIVA 

DO EXECUTIVO MUNICIPAL. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM 

SETE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES VILSON CORDEIRO, 

FÁBIO PAVONI E PASTOR CASTILHOS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DO PROJETO DE LEI N° 2687/2024, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. 

EMENTA: “ACRESCE VAGA AO CARGO DE PROFISSIONAL DO MAGISTÉRIO – 

PROFESSOR DE EDUCAÇÃO INFANTIL, CONSTANTE DO ANEXO IV DA LEI Nº 1.835 

DE 3 DE JANEIRO DE 2008, CONFORME ESPECIFICA”. O VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA COMENTOU SOBRE A FALTA DE REPRESENTANTES DA CATEGORIA 

NESTA SESSÃO, PRINCIPALMENTE DE SINDICATOS, NESTA OCASIÃO DE VOTAÇÃO 

DE UM AVANÇO DESTA ENVERGADURA, E DESTACOU QUE ENQUANTO OUTROS 

GOVERNOS ESTÃO PRIVATIZANDO A EDUCAÇÃO, O PREFEITO HISSAM VEM 

AMPLIANDO O NÚMERO DE VAGAS, VALORIZANDO O SERVIDOR PÚBLICO DO 

MUNICÍPIO. O VEREADOR PROFESSOR VALTER TAMBÉM DESTACOU A 

IMPORTÂNCIA DO PROJETO QUE FOI OBJETO DE DELIBERAÇÃO PELA COMISSÃO 

DE EDUCAÇÃO DA CÂMARA, EM FACE DA AMPLIAÇÃO DA REDE DE ESCOLAS DO 

MUNICÍPIO, QUE DEMANDA O ACRÉSCIMO DE MAIS PROFISSIONAIS 

CONTRATADOS. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, DA 

MESMA FORMA, DESTACOU A AMPLIAÇÃO DO NÚMERO DE PROFISSIONAIS DO 

MAGISTÉRIO POR MEIO DESTE PROJETO DE LEI, ENVIADO PELO PREFEITO 

HISSAM, QUE SEMPRE DÁ PRIORIDADE À EDUCAÇÃO EM ARAUCÁRIA. O PROJETO 
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FOI APROVADO, COM EMENDAS, PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM SETE 

VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES VILSON CORDEIRO, FÁBIO 

PAVONI E PASTOR CASTILHOS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

SUBSTITUTIVO GERAL AO PROJETO DE LEI N° 165/2024, DE INICIATIVA DA 

COMISSÃO EXECUTIVA. EMENTA: “ALTERA OS ARTS. 1º E 23 DA LEI MUNICIPAL Nº 

3.892/2022, QUE INSTITUI O PROGRAMA APRENDIZ NO ÂMBITO DO PODER 

LEGISLATIVO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM SETE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES 

VILSON CORDEIRO, FÁBIO PAVONI E PASTOR CASTILHOS. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 18/2024, DE AUTORIA DO 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “INSTITUI A “SEMANA DE MOBILIZAÇÃO, 

CONSCIENTIZAÇÃO E PREVENÇÃO AO CRIME DE PERSEGUIÇÃO (STALKING E 

CIBERSTALKING) CONTRA MULHERES” NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM SETE 

VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES VILSON CORDEIRO, FÁBIO 

PAVONI E PASTOR CASTILHOS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA EMENDA 

SUPRESSIVA AO PROJETO DE LEI N° 51/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR 

APARECIDO RAMOS. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM SETE 

VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES VILSON CORDEIRO, FÁBIO 

PAVONI E PASTOR CASTILHOS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI N° 51/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. 

EMENTA: “INSTITUI O DIA MUNICIPAL DO TRABALHADOR E DA TRABALHADORA 

DOMÉSTICA NO DIA 27 DE ABRIL E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR 

APARECIDO RAMOS JUSTIFICOU A APRESENTAÇÃO DO PROJETO HOMENAGEANDO 

A CATEGORIA EM NOSSA CIDADE, E PEDIU O APOIO DOS COLEGAS VEREADORES 

PARA SUA APROVAÇÃO. O VEREADOR IRINEU CANTADOR PARABENIZOU O AUTOR 

DA PROPOSIÇÃO, EM RECONHECIMENTO DO VALOR DO TRABALHO DESTES 

PROFISSIONAIS NOS LARES BRASILEIROS. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA 

TAMBÉM PARABENIZOU O AUTOR DO PROJETO QUE ENALTECE O TRABALHO DOS 

PROFISSIONAIS DOMÉSTICOS NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA. O PROJETO FOI 

APROVADO, COM EMENDA, PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM SETE 

VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES VILSON CORDEIRO, FÁBIO 

PAVONI E PASTOR CASTILHOS. NA SEQUÊNCIA, PROCEDEU-SE A LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM BLOCO DAS SEGUINTES PROPOSIÇÕES: INDICAÇÕES 

Nº 195/2024, Nº 196/2024, Nº 197/2024, Nº 198/2024, Nº 199/2024 E Nº 201/2024, TODAS 
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DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS; INDICAÇÃO Nº 702/2024, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI; INDICAÇÕES Nº 754/2024, Nº 756/2024, Nº 

759/2024, Nº 760/2024, Nº 771/2024, Nº 772/2024, Nº 773/2024, Nº 774/2024, Nº 775/2024, 

Nº 776/2024, Nº 777/2024, Nº 778/2024, Nº 779/2024, Nº 784/2024 E Nº 786/2024, TODAS 

DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES Nº 763/2024, Nº 

764/2024 E Nº 765/2024, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; 

INDICAÇÕES Nº 768/2024, Nº 770/2024, Nº 797/2024 E Nº 802/2024, TODAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; INDICAÇÕES Nº 791/2024, Nº 

792/2024, Nº 793/2024, Nº 795/2024, Nº 796/2024 E Nº 801/2024, TODAS DE AUTORIA 

DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; E INDICAÇÃO Nº 800/2024, DE AUTORIA DO 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA. TODAS FORAM APROVADAS PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM SETE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS 

VEREADORES VILSON CORDEIRO, FÁBIO PAVONI E PASTOR CASTILHOS. EM 

SEGUIDA, PROCEDEU-SE A LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM BLOCO DOS 

SEGUINTES REQUERIMENTOS: N° 73/2024 E Nº 85/2024, AMBOS DE AUTORIA DO 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; E Nº 102/2024, DE INICIATIVA DA COMISSÃO 

ESPECIAL DE HABITAÇÃO. TODOS FORAM APROVADOS PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM SETE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES 

VILSON CORDEIRO, FÁBIO PAVONI E PASTOR CASTILHOS. FINDADA A ORDEM DO 

DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DE EXPLICAÇÃO PESSOAL TENDO, COMO PRIMEIRO 

INSCRITO, O VEREADOR PEDRINHO GAZETA, QUE FALOU SOBRE O PERÍODO 

ELEITORAL, QUANDO OS VEREADORES SE PREOCUPAM EM MOSTRAR O SEU 

TRABALHO PARA A POPULAÇÃO E, POR TER BASTANTE EXPERIÊNCIA COMO 

VEREADOR JÁ DE CINCO MANDATOS, DISSE QUE NÃO É  NECESSÁRIO SE 

PREOCUPAR EM MOSTRAR, PORQUE TUDO O QUE ACONTECE NO MUNICÍPIO 

PASSA PELA CÂMARA MUNICIPAL, E DISSE TER CERTEZA QUE TODOS 

TRABALHARAM PELO MELHOR PARA ARAUCÁRIA, DANDO O MELHOR DE SI, E 

FALOU DO TRABALHO DO PREFEITO HISSAM, COMO UM DOS MELHORES 

PREFEITOS DA HISTÓRIA DE ARAUCÁRIA, MAS QUE SEM O APOIO DA CÂMARA 

MUNICIPAL NÃO TERIA TIDO CONDIÇÕES DE FAZER UMA VERDADEIRA REVOLUÇÃO 

NA ADMINISTRAÇÃO DO MUNICÍPIO, POIS O EXECUTIVO DEPENDE MUITO DO 

LEGISLATIVO, E DISSE QUE HÁ PRÉ-CANDIDATOS QUE JÁ FORAM SECRETÁRIOS 

MUNICIPAIS E AGORA QUEREM APARECER COMO DONOS DE OBRAS, 

DESTACANDO QUE VEREADOR É ELEITO PELO POVO, ENQUANTO SECRETÁRIO 

MUNICIPAL É ESCOLHIDO PELO PREFEITO, E QUE TIVEMOS SECRETÁRIOS MUITO 
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BONS E OUTROS NEM TANTO, QUE ATÉ FORAM DISPENSADOS, E QUE SÃO 

JUSTAMENTE ESTES QUE HOJE SE DIZEM DONOS DE OBRAS, E RESSALTOU QUE 

QUALQUER OBRA SEMPRE TEM QUE PASSAR PELO CRIVO DOS VEREADORES, E 

ATÉ PRESIDENTES DE ASSOCIAÇÕES QUEREM APARECER COMO DONOS DE 

OBRAS, MAS OS VERDADEIROS DONOS DAS OBRAS SÃO OS VEREADORES, QUE 

APROVAM INDICAÇÕES, PROJETOS E O DINHEIRO PARA SUA EXECUÇÃO, 

PORTANTO, TODOS OS VEREADORES TÊM PARTICIPAÇÃO NAS AÇÕES DO 

MUNICÍPIO. O VEREADOR PROFESSOR VALTER PARABENIZOU A ORGANIZAÇÃO DA 

FEIRA LIVRE QUE FOI REALIZADA NA PRAÇA DA BÍBLIA, NO ÚLTIMO SÁBADO, 

SENDO UM OPORTUNIDADE PARA OS PRODUTORES EXPOREM SEUS PRODUTOS E 

A POPULAÇÃO COMPRAR DIRETO DO PRODUTOR. O VEREADOR COMENTOU 

SOBRE AGRADECIMENTO DO SINDICATO DOS METALÚRGICOS DA GRANDE 

CURITIBA A TODOS OS VEREADORES PELA APROVAÇÃO DE UMA NOTA DE 

REPÚDIO À EMPRESA RENAULT, DURANTE A ÚLTIMA GREVE DOS TRABALHADORES 

EM BUSCA DE DIREITOS, TENDO CONSEGUIDO AVANÇOS COM A CONTRATAÇÃO 

DE MAIS PESSOAL E GARANTINDO REAJUSTE SALARIAL E AUMENTO NO VALE 

ALIMENTAÇÃO. O VEREADOR DISSE QUE É SEMPRE IMPORTANTE A LUTA DOS 

TRABALHADORES PELA GARANTIA DE SEUS DIREITOS, SEMPRE COM A UNIÃO DE 

TODOS. PARABENIZOU OS DIRETORES DE DIVERSAS ESCOLAS DO MUNICÍPIO QUE 

REALIZAM SUAS FESTAS NAS COMUNIDADES, PROCURANDO TRAZER MAIS 

RECURSOS PARA MELHORIAS COMPLEMENTARES NA INFRAESTRUTURA MAS, 

TAMBÉM, BUSCANDO TRAZER AS FAMÍLIAS PARA DENTRO DAS ESCOLAS, POIS 

SUA PARTICIPAÇÃO É MUITO IMPORTANTE PARA A COMUNIDADE ESCOLAR COMO 

UM TODO. O VEREADOR FALOU SOBRE A COBRANÇA, AINDA, A RESPEITO DE UM 

REDUTOR DE VELOCIDADE NA AVENIDA DAS NAÇÕES, EM UM TRECHO MUITO 

PERIGOSO, DESTACANDO QUE TEM QUE SE TRABALHAR COM A PREVENÇÃO, 

PARA QUE NÃO SE TENHA O QUE RECLAMAR DEPOIS, E QUE O TRABALHO DO 

VEREADOR É FISCALIZAR, SEMPRE EM FAVOR DA POPULAÇÃO. O VEREADOR 

VAGNER CHEFER COMENTOU SOBRE VISITA À NOVA UBS EM CONSTRUÇÃO NO 

BAIRRO ESTAÇÃO, UM ESPAÇO BEM AMPLO E ADEQUADO, DESTACANDO QUE O 

NOME DO NOVO POSTO SERÁ EM HOMENAGEM AO SENHOR PAULO TEIXEIRA, QUE 

FOI ENFERMEIRO DO POSTO DE SAÚDE DO JARDIM CALIFÓRNIA, E MAIS UMA VEZ, 

PARABENIZOU O PREFEITO HISSAM PELOS INVESTIMENTOS NA ÁREA DA SAÚDE 

DE NOSSO MUNICÍPIO. O VEREADOR RELATOU ENCONTRO COM O DEPUTADO 

MATEUS VERMELHO, AGRADECENDO POR TUDO O QUE OS DEPUTADOS FAZEM 
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PELO MUNICÍPIO, DESTINANDO AMBULÂNCIA, RECURSOS PARA REFORMA DE 

ESCOLA E PARA MATERIAL DIDÁTICO E OUTROS, ANUNCIANDO QUE VAI DESTINAR 

MAIS DUZENTOS MIL REAIS PARA NOSSA CIDADE, ONDE FOI BEM VOTADO E 

RETRIBUI CONTRIBUINDO DE DIVERSAS FORMAS COM O MUNICÍPIO. O VEREADOR 

FALOU TAMBÉM SOBRE A PISTA DE VELOCROSS, QUE FOI OBJETO DE INDICAÇÃO 

DE SUA AUTORIA, E QUE ATÉ AGORA NÃO FOI IMPLANTADO NO MUNICÍPIO, ONDE 

HÁ MUITOS PRATICANTES DO ESPORTE QUE, NO ENTANTO, TÊM QUE SE 

DESLOCAR PARA OUTROS MUNICÍPIO PARA SUA PRÁTICA. O VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA DESTACOU QUE TÊM SIDO BUSCADAS MUITAS SOLUÇÕES PARA AS 

QUESTÕES DA SAÚDE EM NOSSO MUNICÍPIO, ESPECIALMENTE EM RELAÇÃO AO 

HOSPITAL MUNICIPAL E SEU MODELO DE ADMINISTRAÇÃO, QUE DESDE SUA 

IMPLANTAÇÃO, EM DOIS MIL E CINCO, NOTADAMENTE, NÃO TEM FUNCIONADO, 

POR ISSO, DEVERIA SER ALTERADO PARA OUTRO MODELO DE ADMINISTRAÇÃO, 

ASSIM COMO, DESTACOU AS AÇÕES DO LEGISLATIVO E DO PREFEITO HISSAM, 

QUE FOI O ÚNICO A FAZER INTERVENÇÕES NO HOSPITAL E TRABALHA SEMPRE 

PARA QUE HAJA MELHORIAS. O VEREADOR, EM NOME DA COMISSÃO DE SAÚDE DA 

CÂMARA, DISSE QUE SERÃO VERIFICADAS TODAS AS SITUAÇÕES QUE FORAM 

ABORDADAS E QUE O IMPORTANTE AGORA É REALIZAR A POLÍTICA RESOLUTIVA, 

INCLUSIVE EM RELAÇÃO AO QUE FOI LEVANTADO PELA ENFERMEIRA KELLY DO 

HMA, ANTES DO INÍCIO DA SESSÃO, E COMENTOU SOBRE A QUESTÃO DO 

AUMENTO DE VAGAS NO SERVIÇO PÚBLICO DE ARAUCÁRIA, DESTACANDO O 

TRABALHO DESTA CASA LEGISLATIVA E DO PREFEITO HISSAM, ASSIM COMO, 

DESTACOU A AUSÊNCIA DOS SINDICATOS DOS SERVIDORES PÚBLICOS NESTA 

SESSÃO, NA QUAL SE VOTA AUMENTO DO NÚMERO DE VAGAS, RESSALTANDO 

QUE SÓ VÊM À CÂMARA QUANDO EXISTE ALGUMA SITUAÇÃO POLÍTICA PARA ELES, 

NÃO ACOMPANHANDO O TRABALHO QUE VEM SENDO FEITO PARA A VALORIZAÇÃO 

DO SERVIÇO PÚBLICO, RESSALTANDO O FATO DE QUE A PREFEITURA PAGA EM 

DIA OS SEUS SERVIDORES, PORTANTO, DEVE SER CORRIGIDA A QUESTÃO EM 

RELAÇÃO AOS SALÁRIOS DO PESSOAL DO HMA, POIS A EMPRESA CONTRATADA 

RECEBE EM DIA O SEU PAGAMENTO, ASSIM COMO, FALOU SOBRE OS 

INVESTIMENTOS DO PREFEITO EM RELAÇÃO À SAÚDE NO MUNICÍPIO, SEMPRE 

COM O APOIO DOS VEREADORES, ESPECIALMENTE, DE SUA BASE DE APOIO. O 

SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, FALOU SOBRE O 

CUIDADO QUE SE DEVE TER PARA NÃO SE TRANSFORMAR A CÂMARA EM 

PALANQUE POLÍTICO, E SOBRE AS PRIORIDADES QUE DEVEM SER TRABALHADAS 
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NO MUNICÍPIO PARA QUE SE TENHA UM RESULTADO POSITIVO. O PRESIDENTE 

ENALTECEU O TRABALHO DO JORNALISTA ALEX FURTADO, SEMPRE PREOCUPADO 

COM AS PAUTAS DA EDUCAÇÃO E DA SAÚDE QUE, NO ÚLTIMO SÁBADO, RECEBEU 

O PRÊMIO “O PROFISSIONAL DE SUCESSO”, PELOS TRINTA ANOS COMO 

JORNALISTA, E COM SEU TRABALHO EM ARAUCÁRIA COM O PROGRAMA 

“JORNALISMO VERDADE”, POR ISSO, PARABENIZOU O JORNALISTA QUE TENTA 

LEVAS DA MELHOR MANEIRA A INFORMAÇÃO CORRETA E VERDADEIRA PARA 

NOSSA POPULAÇÃO. DA MESMA FORMA, AGRADECEU A PARTICIPAÇÃO DA 

ENFERMEIRA KELLY PRADO QUE, ANTES DO INÍCIO DA SESSÃO, TROUXE 

INFORMAÇÕES REFERENTES AOS FUNCIONÁRIOS DO HOSPITAL MUNICIPAL E, 

APROVEITANDO A OPORTUNIDADE, DESTACOU QUE SOBREVIVEU A UM INFARTO, 

QUE SOFREU RECENTEMENTE, NA CIDADE DE INÁCIO MARTINS, GRAÇAS A UMA 

ENFERMEIRA QUE O SALVOU, POR ISSO, ENALTECEU O TRABALHO DESTES 

PROFISSIONAIS QUE SEMPRE ESTÃO À FRENTE DAS DIFICULDADES DA 

POPULAÇÃO. E, NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, APÓS AS CONSIDERAÇÕES 

FINAIS, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, AGRADECEU A 

PRESENÇA DE TODOS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO.  


